

1 de junio de 2022

Estimados,

Soy Carlos Ledó, *CEO & Founder* de Idai Nature, empresa biotecnológica española, perteneciente al grupo Rovensa desde 2018, que a lo largo de nuestra trayectoria como fabricante de soluciones naturales para el biocontrol agrícola, hemos sabido adaptarnos a las demandas del mercado focalizando nuestros esfuerzos en proveer a los agricultores de alternativas naturales y sostenibles. Las soluciones innovadoras de Idai Nature permiten a los agricultores obtener mayor rentabilidad de sus cosechas de la forma más sostenible posible. Este aumento de rentabilidad se debe a la eliminación de los residuos químicos de las hortalizas, lo que posibilita a los agricultores vender sus cosechas en mercados más exigentes con la presencia de químicos residuales de los alimentos que consumimos.

Uno de los pilares fundamentales de Idai Nature es la sostenibilidad. Desde nuestros inicios hace ya más de 10 años, las acciones en pro de dejar un mundo mejor a las siguientes generaciones siempre han ido más allá de la formulación y fabricación de productos naturales para una agricultura más respetuosa con el medio en que vivimos, con los agricultores y la población, siendo la sostenibilidad el eje de nuestra filosofía empresarial.

En la actualidad, siguiendo las demandas de los consumidores y los supermercados, hemos lanzado una línea con certificado FIBL para agricultura biodinámica, la más sostenible que existe; muchos de los productos ya existentes en catálogo desde hace años, han podido obtener el certificado FIBL, una muestra de la gran apuesta por la sostenibilidad y la salud de la población que se lleva haciendo en la compañía desde sus orígenes.

Echando la vista atrás en el tiempo, podemos recorrer la trayectoria de Idai Nature y asociarla a hitos que han marcado un largo camino culminado en 2020 con la consecución del mayor premio en Europa a la sostenibilidad como es el "premio de Empresa más Sostenible de Europa en la categoría de Producto y Servicio en los *European Business Awards*" otorgados por la *European Commission*, considerados como el más alto reconocimiento europeo en materia de sostenibilidad empresarial. Este galardón, es fruto de una serie de decisiones, en muchas ocasiones contraproducentes en términos de rentabilidad y crecimiento empresarial pero que van vinculadas a nuestro ADN, a ser "verdes" desde el origen, es decir, desde los valores fundamentales.

Nuestro compromiso con la sostenibilidad nos hizo adherirnos como socios firmantes del Pacto Mundial de Naciones Unidas y sus Diez Principios, con el objetivo de visibilizar las acciones que realizamos en favor de la consecución de los ODS desde nuestra compañía y, además, el foro creado por Naciones Unidas nos permite retroalimentarnos de las iniciativas de otras empresas y así avanzar unidos en el objetivo común de cumplir la agenda 2030.

Esperamos seguir colaborando muchos años y de este modo, poder mantener el mundo que queremos que habiten las siguientes generaciones.

Carlos Ledó
CEO & Founder Idai Nature

www.idainature.com

